

**REUNIÓN DE CONCEJO MUNICIPAL N° 07**

Siendo las 11:30 horas del día Miércoles 13 del mes de Enero de 1999, se da por iniciada la reunión de concejo N° 07, se cuenta con la Presencia del Sr. Alcalde titular don Aldo Pinto Candia y lo concejales Walter Ramírez Urquieta, Juan Pozo Alvarez, Patricio Rocha Manrique y Rene Matamala Torres.

También están presentes el funcionario municipal Osvaldo Delgado Reyes y el secretario municipal en su calidad de secretario del concejo.

La tabla a tratar es la siguiente:

- Solicitud subvención grupo folclórico Millaneco
- Puntos Varios.-

Comienza la sesión el Sr. Alcalde cediendo la palabra, expone el secretario que la Sra. Milagro Campos necesita presentar en notaria el acta N° 03 donde se aprueba la entrega a titulo gratuito los terrenos de los sectores altos de la comuna.

Posteriormente se expone que sería bueno entrar en un periodo de recesos entre 14 de enero y 2 de febrero lo que es aprobado por el concejo.

El concejal Rocha consulta como va el tema del Liceo, informa el Sr. Alcalde que se está consultando a la comunidad escolar por intermedio de una encuesta sobre la ubicación definitiva del Liceo.

Expone el concejal Rocha, que días atrás se supo que se va a realizar el tercer llamado para la postulación del Liceo en el mes de Febrero, lo que es ratificado por el concejal Matamala.

Informa el concejal Pozo, que don Gaddiel Saavedra comentó que se estaba trabajando en la subdivisión de los terrenos de Carvile.

Consulta el concejal Matamala, que empresa se adjudicó la propuesta de pavimentos, expone el Sr. Alcalde que fue el Sr. Fernando Vega.

Posteriormente ingresa a la sala Don Lautaro Melita Vinett, quien informa sobre este proyecto, agrega que al acto de apertura se presentaron tres empresas, y una de esta quedo fuera de bases por errores en su oferta; en la calle Luis Cruz Martínez se está viendo a quién se le adjudica. Las calles Río seco y Pedro Aguirre Cerda, se le adjudicó a don Fernando Vega, por presentar la oferta más baja.

Explica el Sr. Alcalde que hoy en la mañana él no firmó ningún decreto donde se formaba una comisión de propuestas, por que si falta una persona de esta comisión no funciona.

**HOJA N° 2 DEL ACTA N° 07 DE FECHA 13.01.99**

Consulta el Secretario si las cubicaciones ofrecidas por las empresas alcanzaban la mínima que el municipio solicitaba, expone don Lautaro Melita que las empresas ofrecieron mayor cubicación y dentro del precio oficial, agrega que recién en el día de hoy se presentaron los antecedentes al Gobierno Regional, y después que llegue la respuesta se manda a Contraloría con un Decreto Alcaldicio.

Expone el concejal Pozo, que sería bueno que el municipio solicite a estas empresas que cuando inicien los trabajos absorban mano de obra local, expone don Lautaro Melita que el dueño tiene que decidir esto pero además es un tema de gestión municipal, después de este comentario se retira de la sala don Lautaro Melita.

En otro tema, consulta el concejal Ramírez, si el municipio está cobrando los derechos de estacionamiento en el sector de la Playa Millaneco, expone el Sr. Alcalde que el municipio pecó de inocente ya que se arreglaron los caminos para que la gente acceda sin problemas y el Rotary Club que legalmente son dueños de ese sector están ahora cobrando por los estacionamientos, yo creo que el concejo se tiene que pronunciar con respecto al tema.

Agrega nuevamente el Sr. Alcalde que el municipio realizó una serie de trabajos en ese sector y el Rotary Club de un día para otro, cerco y nada más.

En estos momentos ingresa a la sala don Alfredo Venturelli, y se le consulta sobre este tema, a lo cual expone que el municipio invirtió recursos en el tema de trabajos de la Playa Millaneco entre horas camión, retroexcavadora y personal, \$1.000.000 aproximadamente, el Secretario expone que el Municipio no puede invertir en terrenos e terceros.

Propone el Sr. Alcalde se haga una visita al presidente del Rotary Club de inmediato, se propone llamarlo e invitarlo a esta reunión, lo que es tomado como acuerdo.

Sale de la sala el secretario para realizar esta invitación.

Después de esperar un momento ingresa a la sala el presidente actual y futuro del Rotary Club, a los cuales el Sr. Alcalde da la bienvenida, y explica que el motivo de esta invitación a la reunión es el problema que está acarreado el tema de los estacionamientos cobrados en la Playa Millaneco, agrega que el municipio solicitó autorización al Rotary para realizar trabajos, y se ha gastado demasiado dinero por parte del municipio.

Toma la palabra el Presidente actual del Rotary Club Don Adan Díaz Palacios, y expone que él no tuvo conocimiento de esta la solicitud que se hizo llegar al Rotary para realizar dichos trabajos, sin embargo lo que el municipio realizó con respecto a esos arreglos estuvo bueno, pero estos terrenos son del Rotary, y con el fin de fomentar el turismo en la comuna se adquirió hace treinta años, y por lo mismo se optó por arrendarlo para obtener recursos y además tener soberanía, se conversó con el actual concesionario para que él a futuro realice actividades relacionadas con el verano, y él es la persona encargada del lugar.

Expone don Jazme Galdames en su calidad de futuro presidente del Rotary, que la única finalidad de poner barreras en el lado de la Playa Millaneco fue para ordenar el tránsito vehicular, y además él tiene el derecho de dejar acampar a turistas en el lugar.

Expone el concejal Matamala, que el Rotary es dueño de los terrenos y debe implantar soberanía, pero se debería haber conversado esto antes, por todo lo que el municipio invirtió en el lugar.

Informa el presidente del Rotary que el cobro de derecho de estacionamientos es de \$500 pesos por toda la tarde.



**HOJA N° 3 DEL ACTA N° 07 DE FECHA 13.01.99**

Expone el Sr. Alcalde que el concejo está preocupado por el tema del turismo en la comuna, y por lo mismo se hicieron tantos arreglos en el sector Millaneco.

Expone el concejal Pozo, que lo que se ha hecho es bueno y si la idea es que el concesionario realice actividades en el lugar, él estaría de acuerdo con la idea.

Expone el Sr. Jazme Galdamez que Rotary estaría dispuesto a vender estos terrenos con el único fin de fomentar el turismo.

El presidente del Rotary agradece al Sr. Alcalde haberlo invitado a esta reunión y el secretario Municipal da las condolencias en nombre del concejo al presidente del Rotary por el reciente fallecimiento de su Señora Madre, lo que es agradecido por él, posteriormente se retiran de la sala.

El secretario expone sobre el tema del atrapa polvo, y agrega que él deja todo coordinado antes de salir con vacaciones, además don Lautaro Melita quedó informado al día de dichas gestiones.

Informa el concejal Ramírez sobre el seminario que se va a realizar en las Ciudades de Arica, Los Angeles y Valdivia del día 25 al 29 de Enero, el tema es la Modernización de la gestión pública en el ámbito local, se acuerda la participación a dicho seminario de los concejales Ramírez y Matamala.

**RESUMEN DE ACUERDOS**

***- Se acuerda aprobar un monto de \$150.000 para el grupo folclórico Millaneco.***

Sin más que tratar finaliza la sesión siendo las 14:00 horas.

  
**WALTER RAMÍREZ URQUIETA**  
**CONCEJAL**

  
**ALDO PINTO CÁNDIA**  
**ALCALDE**

  
**JUÁN POZO ALVAREZ**  
**CONCEJAL**



HOJA N° 4 DEL ACTA N° 07 DE FECHA 13.01.99



**PATRICIO ROCHA MANRIQUE**  
**CONCEJAL**



**RENE MATAMALA TORRES**  
**CONCEJAL**



**GUIDO FIGUEROA CERDA**  
**SECRETARIO MUNICIPAL**